

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

00589/2010

Straßenbenennung "Karl-Marx-Allee"

Beschlüsse:

13.12.2010	Stadtvertretung
015/StV/2010	15. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Beschlussvorschlag:

Die Bezeichnung „Karl-Marx-Allee“ wird für die Verbindung zwischen „An der Crivitzer Chaussee“ und „Ludwigsluster Chaussee“ beschlossen (siehe Kartenanlage).

Beschluss:

Die Stadtvertretung lehnt die Beschlussvorlage ab.

Abstimmungsergebnis:

bei 16 Dafür-, 20 Gegenstimmen und drei Stimmenthaltungen abgelehnt